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Un anno pieno di tante cose, il 2024. Un anno in cui abbiamo consolidato la 
struttura di un Ordine professionale giovane, ma da subito fortemente 

propositivo. 

L’impegno primario è stato quello di tutelare gli iscritti, di rappresentarli al 
meglio ai diversi tavoli istituzionali ai quali siamo convocati. Non sono 

mancati i momenti di approfondimento, i convegni, i seminari, dei quali 
siamo stati organizzatori, ma anche ospiti attivi. 

Con la prospettiva di continuare a crescere, e sperando di vedere nascere 
una vera e propria “squadra” della fisioterapia regionale, vi auguriamo Buon 

Natale e Felice 2025. 


